

PRESSEINFORMATION



vom

14. März 2008

Postkartenaktion „Wir gehören zusammen“ startet

Wörlitz und Vockerode wollen nach Dessau-Roßlau

Mit einer Postkartenaktion „Wir gehören zusammen“ soll für das Zusammengehen der Gemeinden Wörlitz und Vockerode mit der Stadt Dessau-Roßlau geworben werden. Für dieses Ansinnen hat eine Initiative bereits mehr als 7.000 Unterschriften gesammelt, u. a. während des Neujahrsempfangs der Stadt Dessau-Roßlau Anfang Januar im Anhaltischen Theater.

Anlässlich des „Frühlingserwachens“ am Wochenende in Wörlitz wird die Postkartenserie der Öffentlichkeit vorgestellt. Dazu finden sich am **Samstag, 15. März 2008**, um **13.15 Uhr**, vor der Gaststätte „**Eichenkranz**“ der Bürgermeister von Wörlitz, Horst Schröter (SPD), Vockerodes Bürgermeister Rüdiger Schmidt (SPD), Stadtrat Ralf Schönemann (Die Linke) sowie Oberbürgermeister Klemens Koschig (Neues Forum) zusammen.

Die Medien sind zu diesem Termin recht herzlich eingeladen.

